
Andreas Patermann
Protokoll der 67. STV am 6. Sept. 2017

Beginn: 19.15 Uhr
Ende: 20.46 Uhr
Anwesend: bis zu 9 Personen gemäß Anwesenheitsliste

TO 2:
Tagesordnung wie eingeladen.

TO 1 und 3
keine Anmerkungen/Beanstandungen/Veränderungen

TO 4 Nachwahl Jury
Mangels Kandidaten wird der TO vertagt. 

TO Berichte aus den Gremien

Rückblick Verkehrsplanung Weißenburger Straße
Es gab einen kritischen Rückblick. Der Vorschlag, die Abhängung zunächst  
probeweise vorzunehmen, wird von der VLB aufgegriffen werden. Im Vorfeld und im 
Nachgang wird es Verkehrszählungen geben, um etwaigen Schleich-/
Umgehungsverkehr zu ermitteln. Zum genauen Beginn der Probephase gibt es keine 
Angabe. 

Südpark
Es läuft eine Studie zur Gebäudenutzung im Rahmen einer Machbarkeitsstudie (z.B. 
Sa-nierung).

Wildwuchs  
Das Provisorium steht noch, weil auch die Schuttbeseitigung ungeklärt ist. Zwischen 
dem Abrissunternehmen und dem Bezirk gibt es nach Angaben von Bauarbeitern 
wegen des Stands der Arbeiten einen Rechtsstreit. Es gibt derzeit keine 
Telekommunikation zu dem Gebäude. 

Ausschreibung Stadtteilzeitung (Wilma)
KoSP bearbeitet nun die EU-weite Ausschreibung. 

Programmplanung
Wegen der laufenden Projekte dürfte es wenig Spielraum für neue geben. 

Durchwegung Jägerstraße
Sie wird am 20. Sept. 2017 um 14.00 Uhr eröffnet.

E-Mobilität
Wilma ermittelte die (kaum) vorhandenen Ladestationen. Sollte sich die STV für die 
Ver-mehrung einsetzen? Der Kostenaufwand für die Antragsteller kam zur Sprache.

AG Verkehr



Sie will sich mit Tempo-30 beschäftigen. Der nächste regelmäßige Termin (13. Sept. 
2017) soll für den Besuch einer Veranstaltung im Paul-Schneider-Haus zur Verkehrs-
planung in Spandau genutzt werden. 

TO Beschlussvorlage Wildwuchs
Die STV beschloss wie beantragt (siehe Einladung).
Das weitere Schicksal der "Hexenwiese" wurde erörtert. Dabei kamen wir auf eine 
zwei Monate alte Anfrage der STV an das Bezirksamt zu den für die Fläche 
vorhandenen Pla-nungen zurück, die noch immer unbeantwortet ist. Es ging auch um 
die etwaige Rück-gabe dafür noch vorhandener Gelder. Herr Meyer wird das 
Bezirksamt im Auftrag der STV an die Anfrage erinnern. 

TO Sonstiges
Mieterhöhungsverlangen der Deutsche Wohnen im Sanierungsgebiet wurden 
angespro-chen. Kann/darf/soll sich die STV dazu verhalten? 


